

Communiqué de presse

Biolog-id annonce l'ouverture de ses deux premières filiales en Espagne et en Italie

Paris, le 8 novembre 2017

Biolog-id, concepteur de solutions globales de gestion des produits de santé sensibles (globules rouges, plasma, plaquettes, préparations de chimiothérapies) basées sur la technologie RFID (Radio Frequency Identification), vient d'ouvrir ses deux premières filiales commerciales en Espagne et en Italie.

Cette première phase s'inscrit dans la stratégie d'expansion internationale de Biolog-id, ces deux pays constituant un relais de croissance fort pour la traçabilité par RFID des produits de santé.

Biolog Iberica a été créée à Barcelone et couvre les marchés espagnols et portugais.

Quant à la filiale italienne, Biolog Italia, elle est implantée à Milan. Ces deux entités, fonctionnelles depuis septembre 2017, sont dirigées par le Président de Biolog-id, Pierre Parent, et sont sous la responsabilité d'un *regional sales manager*.

Les objectifs de ces filiales sont de développer des relations étroites avec les hôpitaux et centres de transfusion, de répondre aux appels d'offres et de proposer des solutions en adéquation avec leurs besoins.

« La pertinence de nos solutions induit une demande mondiale et nous faisons face à une sollicitation grandissante de la part de nos clients. Ces implantations permettent à Biolog-id d'accroître le nombre d'utilisateurs de ses solutions de santé et d'accélérer sa croissance à l'international, tout en apportant un support direct aux clients localement », indique Pierre Parent.

À propos de Biolog-id

Créée en 2005, Biolog-id développe des solutions de gestion des produits de santé sensibles fondées sur un concept novateur qui est d'associer : un produit de santé, une puce électronique, une gamme d'équipements d'encodage et de lecture, et un logiciel qui assure en temps réel le traitement des données. L'ensemble permettant aux établissements de soins de suivre et de gérer efficacement les produits depuis leur préparation jusqu'au lit du patient.



Connecting healthcare to empower people

Après de nombreuses années d'efforts en R&D suivies d'un long processus de validation de ses solutions par les Autorités de santé, Biolog-id est en phase de croissance. En 2016, elle réalise un CA de 7M€ marquant le début de son essor commercial. Le plan de développement à 5 ans prévoit une croissance du chiffre d'affaires de 30 à 50 % en moyenne par an.

La solidité de ses solutions et un portefeuille de plus de 100 brevets déposés en France et à l'international font de Biolog-id l'acteur numéro un dans le suivi et le management des produits sensibles de santé par RFID. L'entreprise a son siège social à Paris et son établissement industriel à Bernay (Eure). Elle compte 46 employés et poursuit son plan de recrutement en France et à l'étranger pour soutenir sa croissance. www.biolog-id.fr

Biolog-id est soutenue par les financières Xerys. www.xerys.com

Contact Biolog-id : *Brigitte Postel.*

Tél. : +33 (0)6 10 71 25 10 brigitte.postel@biolog-id.com